

HIV - Antikörper-Test

Wissenswertes zum HIV-Antikörper-Test

Der Test ist mit einem Informationsgespräch verbunden. Eine gemeinsame Risikoeinschätzung kann hilfreich sein, eine für Sie richtige Entscheidung zu treffen.

Das Gespräch und der Test sind anonym und vertraulich.

Personenbezogene Daten werden nicht erfasst, dokumentiert oder weitergegeben. Die Beraterinnen und Berater unterliegen der Schweigepflicht.

Der so genannte AIDS Test ist, genauer beschrieben, ein HIV-Antikörper-Test.

Das Labor untersucht Ihr Blut nicht auf Viren, sondern auf HIV Antikörper. Antikörper sind Stoffe, die das körpereigene Abwehrsystem als Reaktion auf eine Ansteckung mit dem Virus bildet. Sie haben die Aufgabe, die Viren zu bekämpfen und zu zerstören, was ihnen bei HIV nicht vollständig gelingt.

Werden im Test HIV Antikörper nachgewiesen, reagiert der Test positiv, eine HIV Infektion liegt vor.

Werden im Test keine HIV Antikörper nachgewiesen, reagiert der Test negativ, eine HIV Infektion liegt nicht vor.

Der HIV-Antikörper-Test ist eine sehr sichere Untersuchung. Folgendes ist jedoch zu beachten: mit dem Test sind Infektionen, die im Zeitraum von ca. 3 Monaten vor der Blutabnahme stattgefunden haben, nicht sicher erkennbar. Dieser Zeitraum wird auch als diagnostisches Fenster bezeichnet. Um ein sicheres Testergebnis zu erhalten, muss daher zwischen der letzten Risikosituation und der Blutentnahme ein Zeitraum von mindestens 3 Monaten liegen.

Die Auswertung der Blutprobe dauert etwa eine Woche. Das Ergebnis händigen wir Ihnen persönlich aus.

Kostenfreier HIV-Antikörper-Test mit Termin:

Terminabsprache unter Telefon: 02671/61-379